
 
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO DA 
COMISSÃO DE INTERIORIZAÇÃO DO CES/PR 

 

16/08/10                          Marlene/CES/PR 

 1 

Dia: 27 de novembro de 2002. 2 

Horário: 08:30 horas 3 

Local: Sala de reuniões as DGS/SESA 4 

Presentes: Valdir ( ECOFORÇA), Sônia Maria (SERV.M.LONDRINA), Aguida 5 

Ignez (Pastoral da Criança) Maria de Jesus Vieira (Sindsaúde) e Joel Tadeu 6 

Corrêa (famopar). 7 

Iniciou-se a reunião pelo Conselho Municipal de Saúde Apucarana, e a 8 

sugestão da comissão é de que se chame uma plenária para que as entidades 9 

possam indicar seus membros para participarem do Conselho Municipal de 10 

Saúde agregando todos os segmentos que participaram da conferência, e que 11 

nesta plenária os segmentos escolham seus representantes nas entidades e 12 

que o gestor respeite a deliberação da plenária; e que na próxima conferência 13 

já tenha alteração da lei que cria o Conselho, principalmente na composição do 14 

conselho, respeitando a paridade entre gestor, prestador, trabalhador e 15 

usuário de acordo com a resolução 33 do Conselho Nacional de Saúde. Dori 16 

lembra da importância de se tabular os dados da pesquisa para saber da 17 

situação dos conselhos do Paraná e enviar os resultados para as regionais de 18 

saúde, para que a comissão possa trabalhar com mais tranqüilidade. Joel 19 

Tadeu faz avaliação positiva da 1º Plenária Estadual de Conselhos de saúde, 20 

das palestras, trabalhos em grupos, participação, uma vez que as despesas 21 

corriam por conta do Conselho de origem. Sônia Também avalia a 1ª Plenária  22 

como positiva, enquanto palestras, trabalhos em grupos e outros quanto a 23 

organização deve-se repensar em alguns pontos. Para a próxima reunião 24 

planejar a plenária da próxima reunião planejar a plenária do próximo ano 25 

para o 1º semestre , pois no próximo ano teremos Conferência de Saúde. Para 26 

a próxima reunião devemos fazer uma avaliação do trabalho desta comissão 27 

para que traga uma programação de trabalho. Quanto ao curso de capacitação 28 

de conselheiros deverá ser levado para discussão na reunião de hoje dos 29 

CES/PR.           30 
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